

Patrozinium und Einweihung der Herz-Jesu-Statue, Kirchengemeinde Heilig Kreuz, Stein

Am Samstag, 14. September 2019 feierten wir das Patrozinium der Kirche Heilig Kreuz in Stein. Der feierliche Gottesdienst wurde musikalisch vom Sängerbund Cäcilia mitgestaltet.

Im Anschluss an den Gottesdienst wurde gemeinsam die Herz-Jesu-Statue an der Straßenecke Im Bildstöckle/Weißbaumstraße eingeweiht. Die im Zusammenhang mit der Restaurierung und Versetzung des Bildstocks angefallenen Kosten konnten größtenteils mit Spendengeldern finanziert werden. Das Fest wurde bei einer gemütlichen Agape beendet. Allen die zum Gelingen dieses Festtages mitgeholfen haben ein herzliches Vergelt's Gott.



Die Herz-Jesu-Statue, ursprünglich gestiftet von Josef Hieronimus Drescher, (Urgroßvater von Edith Binhammer, geb. Spohrer), hatte seit über 100 Jahren ihren Platz in einem Gartengrundstück in der Degenfeldstraße. Nachdem das Grundstück an die Stadt Neuenstadt verkauft wurde, sicherte die Stadt Neuenstadt den Verkäufern zu, dass die Statue wieder einen Platz finden sollte.

Als neuer Platz wurde dem Bildstock auf der kleinen Anhöhe im Kreuzungsbereich Weissbaumstraße / Am Bildstöckle bestimmt und so konnte die Restaurierung der Statue in Auftrag gegeben werden. Da die ursprüngliche Bedachung nicht mehr brauchbar war, mussten Überlegungen zum Schutz der Statue vor Witterungseinflüssen angestellt werden. Die Lösung bestand in einer gläsernen Einhausung, welche schön und stilvoll umgesetzt wurde. Der neue Sockel wurde wegen des erhöhten Standorts angepasst.